



Einladung zum Gesellschaftsabend

am Donnerstag, den 26.02.2015



Wir möchten Sie herzlich zum Gesellschaftsabend der 50. Jubiläumstagung der DGG und des BHGL einladen. Bei einem typisch bayerischen Buffet wird Sie eine Vielzahl an Köstlichkeiten erwarten. Lassen Sie uns das Jubiläum gemeinsam gebührend feiern!

Ein Sponsoring der BayWa AG ermöglicht es, den Teilnahmebeitrag auf 10 € pro Person zu begrenzen. Im Preis inbegriffen sind das reichhaltige Buffet sowie alle Getränke.



Ulf Benz / TU München

Ein Höhepunkt des Abends ist ein Vortrag von Prof. Klaus Josef Lutz (CEO, BayWa AG) zum Thema Internationalisierung des Hortibusiness.

Zudem erwarten Sie noch weitere Überraschungen!



Registrierung:

Wir bitten Sie, sich für die Teilnahme über unser Online-Formular zur Tagungsanmeldung anzumelden (www.dgg-online.org). Auch für Begleitpersonen ist eine Registrierung notwendig.



Invitation to the Social Evening

Thursday, Feb. 26th 2015



We would like to welcome you to the social evening of the 50th anniversary conference of the DGG and the BHGL. A typical Bavarian buffet will provide a variety of delicacies. Let us celebrate together this special anniversary!

A sponsoring by BayWa AG made it possible to limit the attendance fee to 10 € per person. The fee includes the buffet and all beverages.



One highlight of this evening is the dinner speech by Prof. Klaus Josef Lutz (CEO, BayWa AG) on “Internationalization of the Hortibusiness”.

More surprises are awaiting you on that evening!



Registration:

Please register for attendance by using the online form for conference registration (www.dgg-online.org). Accompanying persons also need to register.